



GARDA MEDIA

Ketua DPC PPP Kota Kediri Daftarkan 29 Bacaleg ke KPU

Prijo Atmodjo - KEDIRI.GARDAMEDIA.ID

May 12, 2023 - 17:55



Ketua DPC PPP Kota Kediri Ahmad Abdul Muqtadir (kiri) disambut Sekretaris KPU Fany Wijayanto saat mendaftarkan Bacaleg. (Foto: prijo)

KEDIRI - Ketua DPC PPP Kota Kediri Ahmad Abdul Muqtadir didampingi jajaran pengurus dalam rangka pengajuan 29 Bacaleg DPRD Kota Kediri ke Kantor KPU Kota Kediri, Jumat (12/5/2023) pukul 15.30 WIB.



Usai menyerahkan berkas Bacaleg PPP, didepan wartawan dalam konferensi pers Ketua DPC PPP Kota Kediri Ahmad Abdul Muqtadir menyampaikan, alhamdulillah sore hari ini Partai Persatuan Pembangunan Kota Kediri sudah mendaftarkan 29 Bacaleg ke KPU Kota Kediri.

Semoga nanti bisa berjalan baik dan tidak ada halangan apapun. Dan, kami sangat berharap bantuan panjenengan untuk menjaga kondusifitas Kota Kediri.



Kami dari PPP Kota Kediri akan melakukan berpolitik dengan santun. Dan, mari kita berpolitik untuk 2024 dengan gembira ria. Pemilu ini merupakan pesta rakyat jangan sampai bersitegang yang akan merugikan Kota Kediri dan Bangsa Indonesia.

"PPP berharap ke depan Pemilu 2024 lebih baik dan lebih baik dari Pemilu kemarin. Sehingga Kota Kediri akan semakin jaya dan lebih bermakna dan lebih sejahtera, "ungkap Tadir.

Ditambahkan Tadir terkait Bacaleg PPP yang didaftarkan berdasarkan Simpol dari admin kami sebenarnya kami mendaftarkan 30. Tapi sampai hari ini baru 29. Dari unsur perempuan 12 dan unsur milenial 8. Dan, untuk keterwakilan perempuan sudah mencukupi.

"Sedangkan, untuk target kursi Insya Allah bisa mencapai 1 Fraksi dan dapat tambahan 1 kursi lagi itu merupakan hadiah dari Allah SWT, "ucap Tadir.



Tadir juga menuturkan bahwa Momen pendaftaran Bacaleg untuk PPP ke Kantor KPU tidak melakukan eforia bukan tidak ada kemauan untuk itu. Kami berjalan ibarat kapal selam, silent dan tenang sampai tujuan. Daripada kita bereforia tapi benturan. Hal itu yang harus kita hindari.



Tadir juga menambahkan kalau terkait Pilpres 2024 nanti, sesuai mandat dan amanat dari DPP PPP mencalonkan Bapak Ganjar Pranowo.

Dan, itu sudah dilakukan tanggal 15 Oktober 2022 dan sudah deklarasi DPC PPP se Mataraman mendeklarasikan Ganjar Pranowo sebagai Calon Presiden.

"Jadi sudah bersinergi dan kami bergerak secara individual atau perorangan untuk calon Presiden kedepan Pak Ganjar Pranowo, "tutup Tadir.

Sementara itu, Ketua KPU Kota Kediri Pusporini Endah Palupi menyampaikan, dalam rangka pengajuan Bacaleg anggota DPRD Kota Kediri Pemilu 2024 berkas atau dokumen yang kami terima akan diproses oleh tim dari KPU.

"Tahapan pertama yaitu kita akan mengecek terkait dokumen lengkap atau tidak. Kalau belum lengkap bisa dilengkapi sampai dengan tanggal 14 Mei 2023 sampai dengan pukul 23.59 WIB, " ucap Puspo.

Lanjut Puspo bahwa kami minta kepada LO dan Operator Silon PPP diharapkan untuk bisa menunggu proses yang dilakukan oleh tim kami.

Kemudian kalau sudah menyatakan lengkap, kami akan menyampaikan tanda terima dan memberikan berita acara tentang pengajuan bakal calon anggota DPRD Kota Kediri untuk Pemilu 2024.

"Dan, pada tanggal 15 Mei 2023 tim KPU akan memverifikasi dokumen bakal calon lengkap atau belum. Dokumen sah atau tidak, "ungkap.Puspo.